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時  の  視  点

東京都製紙原料協同組合

第６４回　通常総会　開催
開催日時：５月１８日（月）午後４時３０分

開催場所：東京都製紙原料協同組合　４階会議室

司会及び開会の時　上田　副理事長

議　　長　　　　　近藤（昌）副理事長

閉会の辞　　　　　夏目　専務理事

（正副理事長、専務理事）

　去る５月１８日（月）、東京都製紙原料協同組

合第６４回通常総会が開催されました。

今回の総会は、新型コロナウイルスの感染拡大が

続いており、４月７日には政府による７都府県を

対象とする緊急事態宣言が発令されました。

こうした状況に鑑み、当組合では感染防止の観点

から人と接触する機会をできる限り避けるべきと

考え、令和２年度第６４回通常総会を縮小した形

で開催する事にしました。本来ならば会場を上野

精養軒で大勢の来賓や組合員を招いて行うところ

ですが、当日は正副理事長と専務理事の４名の参

加者のみで組合会議室に於いて行いました。

事業報告

　令和元年の日本の紙・板紙生産量は２, ５３７万

トンで昨年比９７. ４4％、払出は２, ５１２万ト

ンで昨年比９５. ６％、消費量は２, ４８７万トン

で昨年比１. ８％減であった。

生産量の内訳は、紙が昨年比９６. ２％、板紙が

昨年比９８. ８％と明暗を分けた。新聞用紙、印

刷・情報用紙の減少は電子媒体へのシフト等の構

造的要因が大きい。一方で包装用紙、段ボール原

紙は通信販売の普及、飲料・食品包装の伸びによ

り２０１８年までは３年連続プラスだったが昨年

は天候不順等の影響もあって前年を下回った。

古 紙 回 収 量 は １ , ９ ７ ７ 万 ト ン で 昨 年 比

９５. ７％。国内での古紙使用量は１, ６５１万ト

ンで、昨年比９７. ４％である。用途別では紙向

けが昨年比９４. ２％の４７５万トンに対して、

板紙向けが昨年比９８. ７％の１, １７５万トンで

ある。品種別消費量では段ボール古紙が昨年比
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９８％で１８万トン減少、新聞古紙は昨年比

９１. ３％で２８万トン減少し、雑誌古紙は昨年

比１０４. ５％で１０万トン増だった。古紙回収

量は前年比８９万トン減少で、リーマンショック

後に次ぐ落ち込みとなった。

古紙回収率は７９. ５％で、昨年の８１. ５％より

２％下回った。また古紙利用率は６４. ４％とな

り、目標である６４％を５年連続で上回った。

古紙輸出は７年前のピーク時４９３万トンから

３１４万トンとなり、昨年比で６. ４万トン減少

で あ っ た。 中 国 輸 出 は 前 年 比 ５ ９. ６ ％ で

２７５万トンから１６４万トンへと大きく減少し

た。昨年の古紙相場は大きく変動した。これまで

中国製紙業を牽引してきた段原紙生産だが昨年は

過去最大の落ち込みとなり前年比１０％減となっ

た。米中貿易摩擦等による中国経済の減速に伴う

世界経済の停滞の影響や中国国内の天候不順等が

重なり、古紙需要も４年ぶりに前年を下回り古紙

相場が急落している。更に２０２０年問題という

中国が古紙輸入をゼロにするという件もあり、こ

れら変化に我々は如何に対応すべきか大きな課題

に直面している。

一方では産業古紙に関しては発生元である印刷

所、製本所の数が減少している。この様な市場の

変化に対応するには、此方も変化しなければなら

ない。青年部を中心に印刷所、製本所の若手経営

者と交流して情報交換をしている。またボーリン

グ大会の開催や製紙工場の視察も実施した。

組合事業としては各支部単位での活動は勿論、　

家庭紙メーカー、製本業界、リサイクル業界との

交流を継続とした。理事及び理事経験者の交流の

場である「清風会」も引き続き開催され、勉強会、

ゴルフコンペを行った。恒例の合同新年会も今年

で１７回目となり、各支部から支部員が一堂に集

い、多数の来賓を迎え盛大に開催する事が出来た。

Ｍ
Ａ
Ｎ

ＡＧ
ＥＭＮＴ　ＳＹＳ

ＴＥ
ＭＩＳＯ

14001

ＲＢ-ＩＳＯ
RB-E05001
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理事長挨拶
東京都製紙原料協同組合

理事長　坂田　智

理事長挨拶
　組合員の皆様、日頃は組合運営にご協力頂き誠

にありがとうございます。本年は東京都製紙原料

協同組合の総会を、皆様をお招きして開催できな

かったのは誠に残念でした。

総会は私、坂田と近藤（昌）副理事長、上田副理

事長及び夏目専務理事の４名が出席した以外は、

書面議決書を頂き５月１８日に無事に終了した事

をご報告いたします。

この度のコロナウイルスによる影響は大きく、皆

様も御苦労をなさっている事と存じます。古紙業

界は飲食業、観光業、宿泊業などの、他業種に比

べ仕事量がそれほど減っていない事は感謝すると

ころです。しかし組合員の多くが取り扱っている

産業古紙は出版、印刷、製本などの仕事が減り続

けており厳しい状況である事に変りはありませ

ん。また一般ごみは感染リスクが高く、古紙業界

より大変だと思います。しかし古紙業界において

も集荷されている方、またヤード作業の方は気を

使いながらの作業で、本当にご苦労様です。

私もこれほど外出しなかった事は初めての経験で

す。営業等で毎日お客様を接待されていた方は、

この時期に体調を立て直して健康体を作る良い機

会と前向きにとらえる事だと思います。

私より先輩の方々も勿論初めての経験でしょう？

　皆様も手探りの営業、作業の積み重ねではない

でしょうか？段ボール古紙に関しては、輸出価格

も少しずつ上がって来ておりますが、先の見通し

は不透明です。全原連、関東商組と共に頑張って

いただきたいと思います。

　東リ協会のウェブ会議が先日ありましたが、　

瓶の事業者の方によると８割から９割、事業系の

瓶回収が減っているそうです。本当に飲食業の

方々は、お店の維持が大変だと思います。一方で

家庭からの瓶、缶は２割位増えているそうです。

コロナウイルスを収束していくには私たち一人、

一人がマスクはもとより距離、３蜜を避けて生活
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していかねばなりません。これを面倒だなと感じ

るとストレスとなり精神的に良くないので、手洗

いうがいと同じように生活の一部としていかなけ

ればと思います。私もそうですが高齢者の一人と

して感染すると命に係わるので、通常から細心の

注意を心がけていきたいと考えています。

最後になりますが皆様の健康とこれからの古紙業

界が、古紙の発生が減っていく中でもアイデアを

出し合って永遠に存続できます様に、皆様と一緒

に考えていきたいと存じます。

事業方針
昨年は米中貿易摩擦による世界経済の停滞、　天

候不順等に振り回された１年であった。夏から冬

にかけて古紙市況は大幅に悪化した。そして年末

に中国で新型コロナウィルスの影響で今年に入り

世界的感染拡大になり、経済がストップして現在

に至っている。

コロナウィルス感染影響でトイレットペーパー・

ティッシュペーパーの買い占めという異常事態が

起きている。家庭紙工業会から約９８％国内生産

の為、トイレットペーパーの供給量に不足はあり

ませんが、世界的な景気後退によって、日本の紙、

板紙需要の悪化も避けられない。古紙余剰化が進

むとみられ古紙業界を不透明感が覆う状態が続く

と思われる。

日 本 の 古 紙 は 世 界 最 高 の 選 別 さ れ た 商 品

（J-BRAND）であり、これを最大限に生かして古

紙需給ギャップ約３００万トンを輸出可能な各国

に供給したい。また家庭紙向け古紙に関しては発

生が減り続けている事もあり、安定した需給関係

が今年も続いていくものと思われる。

私達は国内製紙会社や輸出商社と緊密な連携を取

りつつ、信頼関係をこれからも維持強化し、お互

いにメリットのある価格を維持することが肝要と

思われる。余っても良くないし足りないのも良く

ない事は既に学習済みであり、これからの業界に

生かしていきたい所である。

最後に新型コロナウィルスについて組合員一人一

人の感染予防、又、日々の生活において、各自責

任を持って行動をお願い致します。収束する迄の

間、長い期間がかかるかもしれないが組合員の健

康、命を守る為に努力して頂きたいと思います。

また全原連傘下の組合として認定制度など積極的

に協力し、組合が永続的に繁栄出来るよう、有益

な新事業にも取り組み活性化につなげたい。

今年度も組合員にとって有益な組合であるよう

に、努力を続けて行きたい。
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（１）全原連をはじめとした業界団体との連帯を

強め、当組合の意見を反映させる。

（２）支部内で勉強会、懇親会を企画し、支部員

の交流につなげる。

（３）支部間の横断的交流を促進し、地域別・　

会社別の業態の違いを学ぶ。

（４）世代交代を進める為、次代を担う青年部、

若手組合員に研修と活躍の場を提供する。

（５）海外向け古紙共販事業を実施し、調査・研

究をする。

（６）各組合員が業務上必要とする備品の共同購

入を実施する。

（７）ＴＰＩＣＯ制度の運用と普及。

（８）組合員及び組合にメリットのある、賛助　

会員制度を進める。

（９）組合員間のコミュニケーションに資する　

ゴルフコンペ、懇親会等を開催する。

議 案 審 議
〔組合員総数 １５６名中　  本人出席３名、　

書面議決書提出者９３名、 議決権有総数 ７８名〕

議案及び議案の内容

第１号議案　令和元年度　事業報告書及び決算関

係書類承認の件（原案どおり承認）

第２号議案　令和２年度　事業計画、収支予算案

並びに経費の賦課及び徴収方法決

定の件　　　　  （原案どおり承認）

第３号議案　令和２年度借入金残高の最高限度額

決定の件「３億円とする」

 （原案どおり承認）

第４号議案　役員報酬決定の件「無報酬とする」

（原案どおり承認）

最後は夏目専務理事が閉会の挨拶をされて通常総

会は滞りなく終了致しました。
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第５８回　永年勤続従業員表彰
　本来ならば通常総会終了後、引続き永年勤続従

業員表彰式が行われますが、今回は会場での表彰

は行わずに、各社での表彰状の授与となりました。

申込のあった表彰会社は３社で表彰者は合計で　

１０名でした。おめでとうございます。

表彰従業員氏名
　□　男性　◆　女性　（順不同、敬称略）

〔勤続１５年以上〕 3 名

□前田　将史 美濃紙業 （株）

□近藤　英彰 美濃紙業 （株）

□坪井　正弘 （有）坂田亮作商店

〔勤続１０年以上〕　  4 名

□中野　勇飛   　　 美濃紙業 （株）

□高橋　秀登   　  美濃紙業 （株）

□永井　俊吉   　　 美濃紙業 （株）

◆坂田　裕子　　 （有）坂田亮作商店

〔勤続５年以上〕　　  3 名

□菊地　博之    　 美濃紙業 （株）

□中島　竹夫　　 （株）梶谷商事

◆竹内　美香　　　 （株）梶谷商事

以上１０名　（内、女性２名）

永年勤続受賞にあたり

足立支部　近藤英彰

　令和２年５月１８日に開催された組合の総会に

て、永年勤続従業員表彰を受けました。

総会は残念ながら例年通りの開催ではなかったた

め、会社で表彰状を頂くことになりましたが、私

もはや勤続１５年ということで月日の経過の早さ

に驚いております。

　業務は、工場での現場から始まりましたが、　

リーマンショックにより在庫が膨らみ、身動きが

できない状況になったことを昨日のことのように

覚えています。この１５年様々なことがありまし

たが、新型コロナウィルスの蔓延で社会全体が大

きく変わろうとしています。紙業界も更なる需要

の減少、また古紙発生の減少等で厳しい局面を迎

えることになるかと思いますが、引き続き２０年、

２５年と継続していけるよう努力していきたいと

思います。ありがとうございました。
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輸出市況と国内市況

国際紙パルプ商事（株）　東日本営業部

部長　林　大壱

１．輸出市況

新型コロナウイルスの世界的な感染拡大に伴い、

古紙の輸出環境にも大きな変化が生じている。各

国の都市封鎖により古紙の回収が停滞し、特に欧

米諸国からはアジア向けの輸出が大きく滞ったた

め、3 月から 5 月にかけて東南アジアで古紙が不

足し価格が高騰した。

しかしながら、経済活動の停滞は大きな需要減を

招き、製品在庫の増加、製紙メーカーのマシン休

転を誘発し、欧米における古紙回収の再開と共に

一気に市況価格を押し下げる方向に転じている。

欧米品 OCC 価格は中国及び東南アジア向けで 5

月の１ヶ月間でトンあたり $40 下落し、日本品

もベトナム向けで 4 月末に $180 にまで上昇し

ていた価格が 6 月に入り $140 まで急落、更に

下値を窺っている状況にある。

世界的な景気減速により、特にグラフィック系用

紙は需要が減少傾向にある中、想定外の環境悪化

により急減しており、回復するのは当面難しいと

言われている。一方、段ボールは減少しているも

のの需要は底堅く、世界的な E コマース市場の

拡大、新興国の経済発展と共に先行きは明るい。

東南アジアにおける新工場の建設も着々と進めら

れており、一刻も早い世界経済の回復に期待した

いところである。

本年末をもって中国における古紙輸入は幕を閉じ

る。世界の古紙輸出は東南アジアやインドへ大き

くシフトされることになる。既に日本からの輸出

先は中国から東南アジアへ舵が切られており、昨

年末から輸出量も大幅に増加している。東南アジ

アが主たる輸出先となることは間違いない。

日本国内においては古紙の余剰問題が再燃する可

能性もあり、東南アジア向けは欧米勢との競争に

勝って潤沢な輸出を行う必要がある。

今後も古紙の輸出環境においては変化が激しく予

断を許さない状況が続きそうである。

２．国内市況

国内製紙メーカーの 4 月紙板紙の国内出荷は前

年同月比▲ 9.4％の 186 万 7 千トンとなり 9 ヶ

月連続のマイナスとなった。新聞用紙▲ 18.5％、

印刷情報用紙▲ 19.7％、白板紙▲ 9.5％、段ボー

ル原紙▲ 3.5％とコロナ渦の影響により、日本国

内の生産活動が縮小しマイナスが顕著化している。
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唯一、衛生用紙だけが +6.2％となっているが、

既に店先には通常の品揃いになっていることから

落ち着きを取り戻している。

紙製品の生産・出荷の減少は古紙発生の減少に直

結しており、特に折込広告・頁数の減少による新

聞古紙、産業系古紙（上物古紙、台紙古紙）の発

生が激減している状況にある。特に新聞古紙は

輸出向け店頭価格推移

部数減も加わり推測値にはなるが前年比▲２０％

以上の発生減少となっている。同じく産業系古紙

も大きく減少しており問屋側ではメーカーからの

発注量に対応できない状況も散見される。集団回

収（特に PTA 関係）の相次ぐ中止、梅雨突入に

より古紙発生量は更に低調になると思われる。但

し余剰気味の雑誌も家庭内整理が一巡したことや

※価格設定基準： 関東商組落札価格を参考とした当社調べ業界水準
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漫画本の休刊・廃刊がこれからの発生にどのよう

に影響するのかが注目される。また、緊急事態宣

言の解除から経済活動を回復させようとする動き

が活発化することが予想されるが、第二波到来の

リスクもあり、古紙発生減少と紙製品の生産回復

がどのように組み合わさるかの推測が非常に難し

い状況である。

【段ボール】

コロナ渦による経済停滞の影響は学校やイベント

自粛のみならず、あらゆるジャンルの業種にマイ

ナス影響を与えている。段ボール製品は外出自粛

中の通販段ボールや衛生商品段ボール、レトルト・

缶詰類の段ボールが好調であったことで、それ以

外の耐久消費財向けが軒並み不調の中でも前年比

微減に留まっている。今後は経済回復とともに前

月比ベースでは生産が回復すると考えられるが、

経済全体の停滞の影響が非常に大きなことから荷

余り感が増大してくる可能性がある。

【新　聞】

直近の問屋側の新聞在庫は減少している。洋紙需

要の大幅減少によりメーカーでも使用量が大きく

落ち込み、発生こそ少ないものの、近い将来には

再び余剰感が強くなる可能性がある。一方で中国

の大手新聞用紙メーカーには IL が優先的に発行

されており、安定的な引き合いがあることや、６

月以降は梅雨時期に入ることから足元ではタイト

感は継続されると考えられる。

【雑　誌】

土産物を始めとする化粧箱の需要が減少している

ことで、白板メーカーでの減産幅が大きくなって

いる。段ボール古紙が安定して手当てできる環境

であり雑誌古紙の必要度が低くなっていること

や、家庭内整理により雑誌発生は多くなっている。

余剰感が非常に強い品種であるが、中国以外（台

湾、マレーシア等）で安価な雑誌（NO.10）を使

用するメーカーが増加していること、コロナ影響

により休刊・廃刊となった雑誌が多く、これから

発生にどのように影響が出るのかがポイントにな

る。また、家庭紙メーカーでは産業系古紙の不足

によりオフィス系が多い雑誌の購入を一部再開し

ている様子であるが、

今後は製品販売が不調となってくると予測される

為、雑誌古紙の余剰感を緩和するほどのインパク

トには繋がらない見通しである。
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時  の  話  題

青年部総会開催

青年部幹事長　近藤英彰

令和２年５月２１日に青年部の総会を組合事務所

にて開催しました。今回は、新型コロナウィルス

の感染防止対策ということで、皆さまのご協力の

もと書面議決とし、部長をはじめとした役員４名

で行いました。

部員総数４２名中書面出席３０名のもと、全ての

議案を承認することができました。６月の部会も

中止の予定となっており今後が不透明ではありま

すが、状況を見極めながらしっかりと活動してい

く所存ですので、引き続き本年度も皆様のご協力

を宜しくお願い致します。

組 合 員 の 広 場

今回は、「コロナ奮闘記」という同一のテーマで

各支部に原稿のお願いを致しました。自粛中の組

合員の皆さんの特色ある動向になっております。

投稿いただいた方々には、この場をお借りしてお

礼申し上げます、有難うございました。

広報部

「コロナ奮闘記」①

台東支部　近藤惇朗

　５月２５日に緊急事態宣言が解除されました

が、筆をおろしているたった今、６月２日に東京

都内の感染者が３０人以上にのぼるニュースが

入ってきました。第二波が来ないことを祈るばか

りです。

私もコロナ騒動になってからは、友人と飲みにも

行かず、家族とも大好きな焼肉、寿司など外食に

も行かず、家飲み専門になり、お陰で家のビール

がはけて仕方ありません。しかし、自粛しながら

も、大好きなゴルフは、新型コロナウイルス感染

症対策の完璧なゴルフ場を選び、密を避ける為に

妻と２サムでラウンドしています。おかげで妻と
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益々仲良しになりました。そして、二人で気楽に

練習がてらプレイをしているので、少し上達した

気もします。

新型コロナウイルスが早く収束し、誰とでも気に

せずゴルフが出来て、友人と気楽に飲みに行ける

日が来ることを望みます。そして、早く経済が回

復し、以前の日常に戻ることを切に願います。

「コロナ奮闘記」②

文京支部　清水弘允

　年明けからコロナウイルスの件が報道され始め

ましたが、初めは他国の話の程度にしか感じてい

ませんでした。しかし日本でも次第に感染者が増

え、死者も出始めたので、社内でも話題になって

来ました。

まず話題になったのはマスクでした。幸い我社は

仕事の関係でマスクの備蓄があったので、社員に

一定数を配布した上に、所属している団体を通じ

てマスクの供給があった為、パニックにはならず

に済みました。

次に社内で話題になったのは消毒液でしたが、通

販を通じてやっとの事で購入しました。また出社

する社員の体温を毎日、測るべきとの声が出たの

で、これも通販で購入しました。

そんな事で、現在は出社すると非接触型体温計で

まず体温を測り、事務所も現場もマスクをして仕

事をしています。

本社の社員はテレワークと言って、交代に自宅で

仕事をする事も始めました。

ノートパソコンを自宅に持ち帰り仕事をするので

すが、自宅だと電話で仕事の中断がないので効率

が上がると聞いています。但し社外に持ち出す資

料の範囲を決めなければならず、課題は色々あり

ます。

現場に関して古紙の回収、持込等で大きな変化は

ありませんが、事務部門に関しては来社される方

が減り、会合も基本的にゼロですので、仕事のや

り方もかなり変化しています。

コロナウイルスが終息したとしても、あらゆる面

で世の中が大きく変わるのは間違いないでしょ

う。

「コロナ奮闘記」③

江墨支部　大浦憲一郎

　２月２７日夕方、総理大臣により休校要請が出

された。小学５年生の娘と３年の息子が３月から
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休校になる事が決まった。卒業生の送別に向けて

準備していたことや、息子の少年野球も全て中止

となった。

給食関係の弊社回収先も３月から落ち込んだ。

　弊社は行政回収を行っていて、自粛に入ると巣

籠もり消費、断捨離などの影響により年末年始並

みに回収量が増加した。従業員に検温やマスク着

用、アルコール消毒などの感染予防を徹底した。

感染の恐れがあり、回収量が増加した中で今日現

在、回収を続けている従業員には本当に感謝して

いる。

５月２５日緊急事態宣言が解除となり、学校や給

食、少年野球も再開する事が決まった。新しい生

活様式、働き方で新たな価値が生まれ、より良い

生活が出来ることを祈り、柔軟に対応していきた

いと思う。

「コロナ奮闘記」④

城北支部長　辻　忠敏

　これは私個人の思いで、奮闘記にはほど遠いの

ですが、２０２０年、ねずみ年、オリンピックイ

ヤー、期待と共に幕開けしたはずですが、１月に

入ってからの原料業界は低迷、厳しい状況に拍車

を掛ける感染症拡大、そして緊急事態宣言。誰も

経験のない事態に戸惑いと不安の中、気が付けば

３ヶ月が経ち、人々の知恵と行動が世の中を変化

へと導いていると感じています。日本人の助け合

い精神は幾度となく世の中に生きる希望を見せて

くれました。世の中が財力と支配力に傾いている

中で、今起きている事態が人々を目覚めさせ、社

会を形成する人々を幸福へと導いてくれると願っ

ています。年々厳しくなる組合活動も、皆さんの

協力の下で成立っています。これからも組合活動

を通して皆さんに幸が届く様、より一層のお力添

えを頂きます様に希望します。

２月からの３ヶ月で感じた良い事、悪い事。

良い事

１、人も車も減り、時間効率良くなった

２、対話に気を使う分、慎重に会話をする機会が

増えた

３、対人関係が減る事で自由時間が増えた

４、外食が減り、家族と向き合う時間が出来た

悪い事

１、人も仕事（家族）も気難しく（個性が強調的）

なった

２、パソコン、携帯の使用時間 (買い物)が増えた

３、動きを制限される分、体力（気力）が落ちた

�
�
�
�

�

�

�

�

�
�
�
�
�

�

�

�

�

�

�
�


	
�


�
�
�
�
�
�
�
�

�

�

�
�
�
�
�
�
�
 

�
�
�

�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
 

�
�
�

�
�
�
�

�

�

�

�

�
�
�
�
�

�

�

�

�

�
����
����

�

�
�


	
�
�
�
�
�
�
�
�

�

�

�
�
�
 �
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�

�
�
�
 �
�
�
�
�
�
�

�

�
�
�
�
¡
¢
£
¤
¥
¦
§
¨

©
ª
«
¬
®
¯
°
±
²
³
´

µ
¶
ª
·
¸
«
¹§

º

»



14

No.3232020 年 6 月

４、人と話をする事が減る事で、自己中心的にな

り過ぎてしまう

早く感染症が収束して平常通りに戻ってもらいた

いですが、総じて良い効果の方が多いと感じます。

「コロナ奮闘記」⑤

足立支部長　高橋宏明

　新型コロナウイルスで多くの人が自粛・自宅要

請となり、自分も会社には出勤するも毎日午後　

５時には自宅にいました。奥さんには「帰って来

るのが早いのね」と言われ、普段よりもお酒を飲

む量が多くなり、自分の肝臓の自粛までは出来ま

せんでした。

♪ことわざミニ知識♪

「河童（かっぱ）の川流（かわなが）れ」

河童でも時に水に流される事があると言うところ

から、その道の名人、達人と言われる人でも時に

は失敗する事もある。

支部スケジュール

千代田支部

　スケジュール未定

文京支部　

　総　会　　７月２０日（月）東明飯店

　納涼会　　８月１８日（火）＊場所未定

　支部会　　９月１８日（金）大塚すし常本店

台東支部

　納涼会　　７月　＊日にちと場所未定

　支部会　　９月　組合会議室　日にち未定

荒川支部

　スケジュール未定

足立支部　　

　スケジュール未定

山手支部

　支部会　　７月２０日 ( 月 )　鮨やなぎ

　研修旅行　９月4日（土）～5日（日）  場所未定　

城南支部

　スケジュール未定

江墨支部

　スケジュール未定

城北支部

　支部会　　９月　８日 ( 火 )　場所未定

　７月・８月は休会

お　知　ら　せ

［７月会議 ］
７月　３日（金） 常任理事会 (pm4：30)　

 理事会 (pm5：30)　

　　　〃　 　 清風会納涼会（pm6：30）

 上野・東天紅

７月３１日（金）  古紙センター業務委員会

 （ｐｍ 2：00）　　　 　　　　

注）今後、コロナウイルス感染防止の関係で、突

然の変更や中止がある場合があります。あらかじ

めご了承願います。

［古紙価格］
［東資協の古紙 4 品の標準売値］

令和 2 年 5 月 12 日現在

新聞  5 円～ 7 円 （下値下降 )

雑誌  2 円～ 4 円 （横ばい )  

段ボ－ル 3 円～ 5 円 （横ばい )  

色上（並） 　　  － 
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［令和２年度ランク変更］　

・千代田支部：（株）起多邑（代表　工藤充彦）

　　　　　　令和２年４月より集荷Ａランク

　　　　　　（直納業の廃止）変更　

［組合員脱退］
（令和元年廃業）

［城北支部］ （株）久保田商店（代表者　栗原智恵）

 廃業の為　平成 31 年 4 月 30 日付

［台東支部］ ビルサービス（株）（代表者　赤澤泰正）

 廃業の為　令和元年7月31日付

 （令和２年３月末）

［城北支部］  （株）千足　（代表　伊藤　滋）

 自己都合　令和 2 年３月３１日付

［訃　報］
荒川支部　和幸紙業（株）   代表者  宮内  啓悟様の

ご尊父　宮内　隆　様（享年 72）が令和２年４

月２８日にご逝去されました。葬儀、告別式は近

親者のみで執り行われました。謹んでご冥福をお

祈り申し上げます。

会 議 概 要［ ３月・４月］

３月定例理事会

 ［令和２年３月４日（水）］　於）組合会館会議室

出席理事１２名（常任理事のみ）・監事０名

理事長挨拶

世間はコロナウィルスで大変な状況となっており

ます。各自が自分自身で対応するしかないと思い

ます。古紙業界の市況が悪いので色々と情報を教

えて頂きたいと思っています。本日もよろしくお

願い致します。

［各部報告］

［直納部］

３月度の共販輸出は、裾物の段ボールについて１

社から札がはいりました（他、２社は入札辞退）。

札は国際紙パルプ商事（株）からで、国内価格よ

り上回っているので実施します。

他の上物及び裾物（ミックス）に関しては、輸出

業者３社共に「市況が不透明で対応が厳しく、販

売先を確保できない」との理由から入札辞退の申

し出があり入札不可となりました。

［新聞・雑誌・段ボール］　

新聞の発生は、引き続き低調。メーカーからの引

合いが極端に弱くなった事から持ち去りが減り、

行政回収の新聞が増加傾向。需要は新聞用紙の他、

洋紙の大幅減産の影響で発注調整があり荷余り感

が継続。当面、回復の見込みはなく苦しい状況が

続く模様。２０１９年１月から１２月までの輸出

は前年同期比で３０％減。

雑誌の発生は引き続き低調。輸出が低迷している

事で国内メーカーへの入荷は好調だが、白板の生

産・販売が不振で一部大手メーカーは発注量を２

割カット。２０１９年１月から１２月までの輸出

は昨年同期比で２３％減。

段ボールの発生は堅調。メーカーは販売が振るわ

ない上、製品輸出減による影響で減産傾向。古紙

輸出は一時的にオファーが出ている模様だが先行

き不透明で一部大手メーカーは発注量１０％カッ

ト。２０１９年１月から１２月輸出は昨年同期比

７％減で、段ボール古紙は、年末にかなりの輸出

が出来た模様。

［上 物］　上物は依然として厳しい状況。白板向

けのケント類は物が少ない状況。白板、塗工紙、

新聞用紙、印刷用紙は生産・消費とも落ち込んで

いる。家庭紙は徐々に古紙在庫が増えてきている

ので、余裕を持って原料を選べる状況にある。

トイレット・ペーパー不足の誤報についての影響



16

No.3232020 年 6 月

は、メーカーに製品在庫が充分あるのでの生産に

は影響がない。

［広報部］　

広報３月号は３月下旬に発送予定。

総会資料の事業計画は３月２７日までに提出の事。

［青年部］

３月に予定していました部会は中止しました。

［審議・検討・報告事項］ 

1. 日程について。３月に予定していた下記の会

議は中止となりました。

３月　５日（木）　中止　

 （集直合同会議：家庭紙部会へ向けて

 ｐｍ 4：30 ～　組合会議室）

３月１１日（水）　中止

 （静岡県紙業協会家庭紙部会との懇談会 事

前会議（ｐｍ 1：15）本会議（ｐｍ 2：00））

３月１８日（水）　中止

 （古紙センター関東地区委員会

 （ｐｍ 2：00 ～）センター会議室）　

３月２３日（月）　中止

 （古紙センター業務委員会（ｐｍ 2：00 ～）

センター会議室）　

　　　 〃　　　 　中止

（全原連役員会（ｐｍ 3：15）　センター会議室）

２. 総会関係で第６４回通常総会議案（案）と総

会来賓者予定を確認した。　　

３. 例年通り、兼務役員について変更又は追加等

があったら３月２３日までに事務局へ連絡す

る。

４．第５８回永年勤続従業員表彰について推薦を

組合員より募る（３月３１日まで）

５．組合脱退者及びランク変更ついての審議　

　・ランク変更・・千代田支部　（株）起多邑（代

表　工藤充彦）現在、直納Ｃランク → 集荷Ａ

ランク（集荷業へ移行）　

　・・・・原案通りで承認

６．全原連　来年度全原連広報誌の協賛広告依頼

７．総会用事業計画の作成・・・理事長及び業務

部長が作成。総会資料検討会で細部詳細使用

（３月２７日迄に提出）

古紙センター関東地区委員会　中止

令和２年３月１８日（水） ｐｍ 2：00 ～　

於）古紙再生促進センター

＊新コロナウィルスの影響で会議自粛のため中止

資料のみの表示

［需要動向］　20 ／ 2 月　　単位トン、

（　）は対前年同月比、在庫の（　）は在庫率

［関東商組 32 社実績］

［新聞］ 仕入 40,080(  94.8%)

 出荷 41,674(  95.7%)

 在庫 12,826(  30.8%)

［雑誌］ 仕入 38,503(103.8%)

 出荷 39,469(101.7%)

 在庫 13,208(  33.5%)

［段ボール］ 仕入 129,189(100.7%)

 出荷 131,180(100.3%)

 在庫 24,688(  18.8%)

［関東・静岡実績］

［新聞］ 入荷 138,059(  85.9%)

 消費 140,204(  88.5%)

 在庫 107,784(  76.9%)

［雑誌］ 入荷 109,547(103.4%)

 消費 114,922(101.3%)

 在庫 52,085(  45.3%)

［段ボール］ 入荷 302,650(  94.8%)

 消費 303,594(  95.2%)

 在庫 140,879(  46.4%)

＊以下は中止のためコメントなし

［業者側コメント］、［新聞・雑誌・段ボール］、［上

物古紙］、 ［メーカー側コメント］
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古紙センター業務委員会　中止

３月２３日（月）（ｐｍ2：00～）於）センター会議室

新コロナウィルスの影響で会議自粛のため中止

全原連役員会　中止

３月２３日（月）（ｐｍ3：15）　於）センター会議室

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

４月度定例理事会　 

［令和２年４月３日（金）］　於）組合会館会議室

出席理事１２名（常任理事のみ）・監事０名

理事長挨拶

新型コロナウィルスで大変な中、お集りいただき

有難うございました。

全原連では５月に大阪で行う予定でした総会を東

京で行う事になりました。又、懇親会や近代化推

進委員会を中止にして、集まる人数を少なくして

開催するそうです。東京協組でも５月の総会をど

う実施していくか、本日、決めていきたいと思っ

ております。ご協力よろしくお願い致します。

［各部報告］

［直納部］

４月度の共販輸出は、裾物の段ボールについて１

社から札がはいりました（他、２社は入札辞退）。

国際紙パルプ商事（株）から札が入り実施する事

になりました。

他の上物及び裾物（ミックス）に関しては、輸出

業者３社共に「市況が不透明で対応が厳しく、販

売先を確保できない」との理由から入札辞退の申

し出があり入札不可となりました。

［新聞・雑誌・段ボール］　

新聞の発生はコロナウィルスで外出自粛要請の関

係もあり大幅な減少。製品は新聞用紙の他、洋紙

の大幅な減産で発注調整があり荷余り感が継続。

当面回復の兆しがなく苦しい状況。

雑誌の発生は引き続き低調。上期は国内各メー

カーがＳＤを予定している上にコロナウィルスの

関係でインバウンド需要が大幅減のため減産。引

合いは低迷しており苦しい状況が続いている。

段ボールの発生は安定しているが、コロナウィル

スの影響で食品関係以外は減少傾向。メーカーは

販売が振るわないところにコロナウィルスの自粛

ムードで一段と減速。製品輸出はコロナウィルス

の関係で生産が出来なくなった中国向けが出てい

る。古紙の輸出についても、段ボール原紙同様に

一般的にオファーが出ているが先行きは不透明で

厳しい状況が続く模様。

一時的にスーパーは増加、コンビニは激増、ド

ラッグストアも大きく増加して行政回収も増えて

いる。

［上 物］産業古紙の発生は例年と比較すると良く

なかった。理由の一部としては、出版関係が発売

日の遅延等の影響で動きが良くなかった事やチラ

シの減少も影響しているなどからです。

家庭紙メーカーは順調に生産しているが、古紙原料

が豊富にあるので価格の安い物を使っている模様。

洋紙・板紙の需要減少が産業古紙の発生に顕著に

影響している。

［オフィス古紙］ 込頁やオフィス古紙系は前月対

比で増加しているが前年対比では横ばいか、やや

減少。

［返本関係］ 返本の２月発生は前年対比で９１％

でした。

［集荷部］　製本関係の発生は、２月は良かったが

３月は減少。商印・印刷関係はオリンピックの延

期やコロナウィルスの影響で減少傾向。

［広報部］　

広報部は６月に総会号を発行するので今月打合せ

を考えています。但し、総会内容が簡略化されて

いるので内容面の検討をしたいと思っています。
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理事長の総会挨拶を掲載致します。

［青年部］

先月に引き続き、今月も部会は中止しました。

［審議・検討・報告事項］ 

（１） 第６４回通常総会は、予定していた上野・

精養軒では行わず、書面議決で行う予定。

 議決書の確認は５月１８日組合会議室にて

行う。正副理事長・専務理事参加

　　＊来賓の招待及び懇親会は中止、業界紙も呼

ばない。　・・・　以上の変更内容で承認

（２）５８回永年勤続従業員表彰の対応につい

て・・・会場での表彰状授与は中止。各会

社にて表彰を行う・・　以上の内容で承認

（３） 総会資料について・・・令和元年度事業報

告と令和２年度事業計画（案）（決算・予算

関係を除く）

　　＊４月１０日までに内容を各自が確認して、

修正がある場合は事務局へ知らせる。

（４）第５８回永年勤続従業員表彰申込状況：

 合計　３社・１０名　　（4/3 現在）

 ・足立支部：美濃紙業（株）６名

 ・城南支部：（株）梶谷商事　２名、　

 （有）坂田亮作商店　２名

（５）全原連の４月理事会及び総会に関する対応

　　５月２８日に予定通り開催するが会場は東京

に変更。

　　全原連４３回通常総会 （ｐｍ 1：00 ～ 2：00）

理事会（ｐｍ 2：00 ～ 2：30）

 場所：　「ホテルラングウッド」

 改選があるため最小人数での開催　　　　

 中止事項：近代化推進委員会、総会後の懇

親会

（６） その他

 清風会のゴルフコンペは中止となりました。

 ＊５月の常任理事会、理事会は緊急事態宣

言発令により中止となりました。

編  集  後  記

広報部副部長　宮内啓悟

　４月７日東京を含む７都府県に緊急事態宣言が

発令され、翌週１６日に全国に拡大されました。

それに伴い理事会、支部会等中止になりイベント

関係も延期、総会は最少人数でと、毎年毎月行っ

ていた事が自粛されました。こうなると、今回の

広報誌記事がない！

宣言解除後、広報部で集まり何かないかと話し合

い、各支部に自粛中のコロナ奮闘記を記事にして

もらうように、要請しました。

私は、３月に入ってから父親が入院しコロナの影

響で途中から面会が出来なくなったので、父が

使ったことがないスマートフォンを病室に持って

いき、テレビ電話で会話をしていました。４月

２２日に１ヶ月半の入院生活を終え退院、それか

ら行ける時は実家に行き、家族全員で父のそばに

いましたが、６日後、４月２８日の夜　満７２歳

をもって永眠いたしました。

葬儀はコロナの影響により近親者のみで執り行い

ました。

生前、多くのご厚情を賜り深く感謝申し上げます。

病院は面会も禁止、葬儀場は参列者をひかえてく

ださいと、この時期に不幸が起きると寂しいので、

組合員の皆様、宣言解除になったからと油断せず、

お気を付けください。
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組合総合名簿の協賛広告について
広  報  部

この度は、組合総合名簿の協賛広告にご協力いた

だき誠にありがとうございました。

広報誌では昨年より２年間に渡り、今回ご協力頂

きました企業・団体に対し１回ずつ無料で広告掲

載をさせて頂きます。掲載の順番や掲載ページは、

こちらの都合で行いますのであらかじめご了承願

います。（広告を掲載した号の広報誌は、該当の

企業・団体にお送りいたします）

今回も組合とかかわりの深い関係会社を掲載いた

しました。　

尚、有料での掲載も可能ですので、ご希望の際は

組合までお申し出ください。料金等は下記のよう

になります。

＜広告料金について＞

広報誌は、１月号、３月号、６月号、９月号、

１１月号の年５回発行しております。

掲載と同じ２分の１ページの広告を掲載した場合

年 1 回の掲載  :  14,000 円

年 2 回の掲載  :  26,000 円（13,000 円× 2 回）

年 3 回の掲載  :  36,000 円（12,000 円× 3 回）

年 4 回の掲載  :  44,000 円（11,000 円× 4 回）

年 5 回の掲載  :  50,000 円（10,000 円× 5 回）

掲載ページにつきましては広告数によりますが、

最終ページに近い順に掲載する予定です。

お申し込みは、東京都製紙原料協同組合
電話　　０３－３８３１－７９８０
ＦＡＸ　０３－３８３１－７８８０

Ｋ－ 17

Ｋ－ 18
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Ｋ－ 19

Ｋ－ 20

石 膏 ボ ー ド 原 紙

高 砂 製 紙 株 式 会 社

本社工場　　茨城県常総市豊岡町甲 6 0 番 地
　　　　　　　　〒 303-0041　TEL （0297） 24-0611 ㈹

　　　　　　　　　　　　　　　FAX （0297） 24-0617

I S O 14001

OHSAS 18001
認証取得

代表取締役　須　藤　永　作

60 年間、富士のふもとで
環境と紙のことを考え続けてきました。

印  刷  用  紙

高尾製紙株式会社
代表取締役社長　大　石　恭　平

〒 418-0023　静岡県富士宮市山本 200 － 1
電　話　〈０５４４〉２６－８１２８（代）
HP  　http://www.takano-paper.co.jp/
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石 膏 ボ ー ド 原 紙

高 砂 製 紙 株 式 会 社

本社工場　　茨城県常総市豊岡町甲 6 0 番 地
　　　　　　　　〒 303-0041　TEL （0297） 24-0611 ㈹

　　　　　　　　　　　　　　　FAX （0297） 24-0617

I S O 14001

OHSAS 18001
認証取得

代表取締役　須　藤　永　作

60 年間、富士のふもとで
環境と紙のことを考え続けてきました。

印  刷  用  紙

高尾製紙株式会社
代表取締役社長　大　石　恭　平

〒 418-0023　静岡県富士宮市山本 200 － 1
電　話　〈０５４４〉２６－８１２８（代）
HP  　http://www.takano-paper.co.jp/

Ｋ－ 21
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本　社　香川県高松市今里町 2-29-15

　　　　TEL(087)831-6477   FAX(087)861-1474

　　　　URL　http://www.paper-recycle.jp/

東京支店　東京都中央区日本橋本町３丁目９番７号

　　　　富久第二ビル７階

　　　　TEL(03)6264-8895   FAX(03)6264-8897
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本　社　香川県高松市今里町 2-29-15

　　　　TEL(087)831-6477   FAX(087)861-1474

　　　　URL　http://www.paper-recycle.jp/

東京支店　東京都中央区日本橋本町３丁目９番７号

　　　　富久第二ビル７階

　　　　TEL(03)6264-8895   FAX(03)6264-8897

Ｋ－ 23

Ｋ－ 24

－ 109 －

私達は、地球環境問題を重要な課題のひ

とつとして位置づけ、次の世代に豊かな

地球を引き継ぐことをめざします。

日商岩井紙パルプ株式会社
本社  〒107-0052  東京都港区赤坂 1-11-30

TEL  （03） 6234 － 6350 （代表）

HP  http://www. nipap. co. jp

大阪支社 ・ 九州支店

本 店 〒104-0031 東 京 都 中 央 区 京 橋 3 － 14 － 6 電話（03）3562-7200 ㈹

大 阪 支 店 〒541-0043 大阪府大阪市中央区高麗橋 4－5－2 電話（06）6233-7161 ㈹

名古屋支店 〒460-0003 愛 知 県 名 古 屋 市 中 区 錦 3－ 4－ 6 電話（052）951-8310 ㈹

九 州 支 店 〒812-0011 福岡県福岡市博多区博多駅前1－14－16 電話（092）472-3300 ㈹

大 王 製 紙 代 理 店

東京紙パルプ交易
取締役社長　井　川　創　太

株式
会社

http: / /www.tkk-co.co. jp
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私達は、地球環境問題を重要な課題のひ

とつとして位置づけ、次の世代に豊かな

地球を引き継ぐことをめざします。

日商岩井紙パルプ株式会社
本社  〒107-0052  東京都港区赤坂 1-11-30

TEL  （03） 6234 － 6350 （代表）

HP  http://www. nipap. co. jp

大阪支社 ・ 九州支店

本 店 〒104-0031 東 京 都 中 央 区 京 橋 3 － 14 － 6 電話（03）3562-7200 ㈹

大 阪 支 店 〒541-0043 大阪府大阪市中央区高麗橋 4－5－2 電話（06）6233-7161 ㈹

名古屋支店 〒460-0003 愛 知 県 名 古 屋 市 中 区 錦 3－ 4－ 6 電話（052）951-8310 ㈹

九 州 支 店 〒812-0011 福岡県福岡市博多区博多駅前1－14－16 電話（092）472-3300 ㈹

大 王 製 紙 代 理 店

東京紙パルプ交易
取締役社長　井　川　創　太

株式
会社

http: / /www.tkk-co.co. jp
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本社
〒 100-8088

東京都千代田区大手町１丁目４番２号
（丸紅ビル内）

TEL:03-3282-4497  FAX:03-3282-4136

大阪営業所
〒 530-0004

大阪府大阪市北区堂島浜１丁目２番１号
（新ダイビル）

TEL:06-6347-3507  FAX:06-6347-3508

代表取締役社長　 井原信之

本社
〒 100-8088

東京都千代田区大手町１丁目４番２号
（丸紅ビル内）

TEL:03-3282-4497  FAX:03-3282-4136

大阪営業所
〒 530-0004

大阪府大阪市北区堂島浜１丁目２番１号
（新ダイビル）

TEL:06-6347-3507  FAX:06-6347-3508

代表取締役社長　 井原信之

本社
〒 103-6060

東京都中央区日本橋二丁目７番１号

TEL:03-3282-4497  FAX:03-3282-4136

大阪営業所
〒 530-0004

大阪府大阪市北区堂島浜１丁目２番１号
（新ダイビル）

TEL:06-6347-3507  FAX:06-6347-3508

代表取締役社長　 井原信之

『 丸紅ペーパーリサイクルは、総合商社「丸紅」の信用力・総合力
  ネットワークを活かした持続可能な古紙調達システムをご提案いたします。』

http://marubeni-pr.com/



24

No.3232020 年 6 月

賛助会員の入会特典

入会されますと次のような特典があります。

1．組合広報誌を毎号贈呈

2．広報誌に無料で広告掲載が出来る。

3．広報紙面において加入後１回に限り、賛助会

員紹介として企業紹介・事業紹介をする事が

出来る。

4．賛助会員の共同購入事業を詳しく紹介するた

めの講習会を実施する事が出来る。

5．年１回、組合総会の懇親会に参加する事が出

来る。その他についても計画中です。

 賛助会員にご加入希望の方、及び、入会のご

紹介をいただける方は組合事務局へご連絡く

ださい。詳細についてご案内致します。

　

現在、下記５社の賛助会員が在籍中です。

１.　丸大食品（株）

２.　矢崎エナジーシステム（株）

３.　（株）Ｆ - ＳＵＮツーリストジャパン

４.　コマツカスタマーサポート ( 株 )

５． 極東開発工業（株）

誠に残念ですが、ユナイテッド・インシュアラン

ス（株）が令和２年５月３１日付で賛助会員を脱

退致しました。長い間ありがとうございました。

Ｋ－ 25

Ｋ－ 26

本社
〒 100-8088

東京都千代田区大手町１丁目４番２号
（丸紅ビル内）

TEL:03-3282-4497  FAX:03-3282-4136

大阪営業所
〒 530-0004

大阪府大阪市北区堂島浜１丁目２番１号
（新ダイビル）

TEL:06-6347-3507  FAX:06-6347-3508

代表取締役社長　 井原信之

本社
〒 100-8088

東京都千代田区大手町１丁目４番２号
（丸紅ビル内）

TEL:03-3282-4497  FAX:03-3282-4136

大阪営業所
〒 530-0004

大阪府大阪市北区堂島浜１丁目２番１号
（新ダイビル）

TEL:06-6347-3507  FAX:06-6347-3508

代表取締役社長　 井原信之

本社
〒 103-6060

東京都中央区日本橋二丁目７番１号

TEL:03-3282-4497  FAX:03-3282-4136

大阪営業所
〒 530-0004

大阪府大阪市北区堂島浜１丁目２番１号
（新ダイビル）

TEL:06-6347-3507  FAX:06-6347-3508

代表取締役社長　 井原信之

『 丸紅ペーパーリサイクルは、総合商社「丸紅」の信用力・総合力
  ネットワークを活かした持続可能な古紙調達システムをご提案いたします。』

http://marubeni-pr.com/



25

No.3232020 年 6 月



26

No.3232020 年 6 月

2019年モンドセレクション最高金賞受賞 ※のハムメーカーです。

丸大食品株式会社 東日本営業部 首都圏特販課

TEL　　03-3647-1572
FAX　　03-3647-3274

贈り物に丸大ハムギフトをどうぞ！

一年間お取り扱いギフトも特別価格にてご案内いたします

別途特別優遇条件にてご案内申し上げます。

 ※弊社「王覇ホワイトロース・ホワイトボンレスハム」「煌彩特選ホワイトロースハム・特選ロースハム」が
2019年モンドセレクション最高金賞をいただきました。

〒135-0051
東京都江東区枝川2-23-2
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年間広告掲載会社のご紹介

　広報誌では、組合総合名簿の協賛広告にご協力

頂きました企業・団体に対し１回ずつ２年に渡り、

無料で広告掲載をさせて頂いております。

その中の１社である矢崎エナジーシステム㈱　

より年間掲載（有料）のお申し込みを頂いており

ます。有難うございます。

又、賛助会員でもあります。

どうぞこの機会に皆様も有料広告掲載をご検討い

ただきますよう宜しくお願い致します。

お申込みや料金等の詳細につきましては、広告先

頭ページのご案内をご参照ください。

矢崎エナジーシステム株式会社
TEL:03-5782-2703　 　FAX:03-5782-2737

〒 108-0075　東京都港区港南 1-8-5　Ｗビル６Ｆ
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本　　社  〒955-8691  新潟県三条市福島新田丙2318-1
   TEL 0256-45-1251・FAX 0256-45-2204

東京支店  〒101-0061  東京都千代田区三崎町2-6-7
   TEL 03-3263-4531・FAX 03-3262-6918

藤川達郎

4－9－5


